
李群慧：不能把人生交给别人
高中三年，我最大的收获是懂得了

机会要自己争取，不能把自己的人生交
给别人。科学岛中学的环境特别好，在
这里学习真是一种享受。老师们非常
和蔼可亲，还特别擅长带动课堂氛围，
让我们觉得学习是一件非常有意义的
事情。因为中考成绩不太理想，想考上
好大学，高中就必须付出更多的努力。
因为个人爱好，我选择了美术专业，集
训的时候是非常辛苦的，但为了心中的
梦想，我必须坚持。文化课对于艺考生
也是一个大难关。幸运的是我遇到了
一批好老师，我们的点滴进步和些许成
绩全部凝聚着他们辛勤的汗水。老师
们虽然没有惊天动地的业绩，然而为了
我们的成长不知放弃了多少个休息日，
熬过了多少个不眠之夜。

徐梦琦：谨记包容与感恩
带着自己满意的成绩告别了高中，

即将迈入理想的大学。现在和大家分
享一下我这三年走过的苦与乐。2014
年，我中考失利，在父母、亲友失望和担
忧的眼神中，我以为已经没有高中可以
要我。就在我对未来一筹莫展之际，科
学岛实验中学向我敞开了大门，我有机
会读高中了!刚进科学岛时，我懵懵懂

懂，没有什么追求和方向。高一班主任
对我倾注了很多关心，各位任课老师也
给予了我莫大的帮助。无论是在生活上
还是学习上，他们都悉心地教导和照顾
我，学校为我量身定做，发掘我自己都不
知道自己拥有的专长，给我找到了努力
的方向。

还记得刚来科学岛的第一天，就
被这儿美丽的环境所吸引，空气清新，
景色宜人，让人心旷神怡。科学岛实
验中学更是一个学习拼搏的好去处，
我觉得我现在所取得的成绩根本离不
开科学岛所有关注我的老师对我的付
出，他们优秀并且认真负责，在科学岛
的所有学生都能感受到来自各位老师
的关爱与付出。

“在奋力拼搏的高中三年，我学会了
冷静思考，沉着应对学习生活中的各种问
题。通往成功的道路总是曲折的，但我们
可以从其中的各种苦涩中逐渐褪掉稚嫩
的外衣，露出崭新的自己。高考只是人生
中所要遇到的众多挑战中的一个分支而
已,真正可贵的是在为之奋斗的过程中所
经历的人和事。感谢科学岛实验中学的
老师及同学给予我的帮助，让我在学习之
余感到温暖和安慰。

努力是一切梦想实现的前提。我建
议是选择适合自己的高中，找一个适合自
己的平台来发现自己的长处，这是三年后

能否实现梦想的关键；其次，在不同的阶段
给自己制定一个合适的目标，有计划地去
努力，不要想一口吃成个胖子，一步一步，
厚积薄发。尽管可能有很多计划都会在
现实中折戟沉沙，难以实现，但最起码你努
力过，可以给自己的青春一个满意的答卷，
让未来的你感谢现在的自己。

最后，希望大家在追求梦想的路
上，要谨记:包容、感恩。
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青春之歌 嘹亮绽放
科学岛实验中学学子用拼搏精神谱写梦想飞翔的青春之歌

2017 年 6 月 23 日，高考成绩公
布，合肥科学岛实验中学再创奇迹，
428 人参加高考，310 人达到本科线，
本科达线率72.4% 。其中美术类双达
线93.2%，音乐类双达线94.3%，体育
舞蹈类双达线 92.9%……这其中有不
少三年前中考成绩在普高线以下艺体
线以上的学生，而三年后，他们在科学
岛实验中学通过努力，实现了自己的第
一个人生梦想。李群慧、李泓雨同学上
线中国美术学院，钱宏威同学上线北京
服装学院，华伊果同学上线西安美术学
院，梁家诚同学上线鲁迅美术学院，徐
梦琦、李嘉健同学上线南京体育学院，
李国威同学上线武汉音乐学院，杨康、
汪志铖同学上线天津音乐学院……一
大批同学即将被全国重点院校录取！
高考的优异成绩绝非偶然，这是学校、
老师、考生与家长经过三年的努力与拼
搏方能实现的。从最初入学对一切很
陌生，到融入科学岛实验中学校园的学
习和生活，科学岛学子用自身的拼搏精
神谱写了一首首梦想飞翔的青春之
歌。而学校全体教职工也用高质量教
学、全身心关怀，为学子们的未来插上
了飞翔的翅膀。近日，记者采访了李群
慧和徐梦琦两位同学，在此与大家一同
分享他们高中三年的收获和高考喜悦。
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